



Phase Premier Croissant

Après avoir déposé nos intentions, nous commençons à élaborer la dynamique à mettre en place pour les réaliser. Il peut s'avérer intéressant de se demander quels inconvénients la manifestation de nos intentions pourraient présenter. Inconsciemment cela représente l'obstacle majeur de nos « mises en échec ».

La période se veut propice à prendre conscience de nos résistances comme des obstacles à dépasser.

Jeudi 16 novembre :

La Lune termine son transit dans le signe du Sagittaire et **fait son entrée à 8:40 en Capricorne par la maison 1 au trigone de Jupiter rétrograde et toujours au carré de Neptune**. Cette position nous apporte plus de maturité, de puissance d'élaboration et de patience. Une situation qui facilite l'organisation à laquelle cette phase nous invite.

En Capricorne nous sommes moins enclin à l'émotionnel et plus pragmatique, nous prenons même de la hauteur.

A 23:46 a lieu le trigone exact entre la Lune en maison 5 et Jupiter en maison 9, conjoint au MC. Quelle direction visons-nous ?

Vendredi 17 novembre :

A 1:15 la Lune en maison 4 se situe désormais au carré exact de Vénus en maison 2. De quoi nous interroger sur notre capacité à répondre à nos besoins. Il convient de trouver notre équilibre au cours de cette journée.

En fin d'après-midi, la Lune débute sa conjonction avec Pluton alors qu'elle arrive au trigone d'Uranus. **Leur trigone exact a lieu à 20:51 entre les maison 7 et 11.**

Samedi 18 novembre :

A 3:01 la Lune en maison 4 arrive au carré exact de l'axe des noeuds sur l'axe 8-2.

A 9:27 la conjonction exacte entre la Lune et Pluton se fait en maison 2 à 28°15 du Capricorne au carré de l'axe des noeuds situé sur l'axe 4-10.

Des configurations particulièrement éclairantes sur la transformation que nous avons chacun à effectuer au cours de ce cycle.

A 12:26 la Lune fait son entrée en Verseau par la maison 1, cela nous porte dans notre élan de liberté et nous aide à trouver les outils technologiques nécessaires à nos projets.

Dimanche 19 novembre :

Dans la nuit débute le carré de la Lune à Jupiter, à 2:49 a lieu leur carré exact, entre les maisons 5 et 8. Ne débutons pas la journée en nous enfermant pas dans quelques points de vue. Plaçons nous plutôt à l'écoute de notre corps d'autant que la Lune bénéficie désormais d'un joli trigone avec Vénus.

Dans la matinée débute le carré de la Lune avec Uranus, nous amenant à revoir d'ici lundi soir nos concepts. Dans la soirée débute le carré avec le Soleil et Mars ouvrant la phase de Premier Quartier.

A suivre...